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Mira Estrela realizará neste 
domingo, 11 de novembro, o 24º 
Encontro de Bandeiras do Muni-
cípio. O evento é gratuito e será 
realizado na Praça Cândido Brasil 

Estre a partir das 11h.  Conhecido 
como um dos encontros mais tradi-
cionais da região, para esta edição 
espera-se mais de 30 companhias 
de reis de toda região. O evento foi 

retomado pela atual administração 
o ano passado. Para o prefeito Mar-
cio, manter a tradição é manter a 
cultura e a história da cidade. 
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Prefeitura realiza melhoria em cruzamento de avenida

Escola ‘Andreo’ encerra segunda edição do ‘Lacre Amigo’

A presidência até o momento deverá ser disputada por três vereadores, sendo eles João Pedro da Silva Siqueira, Ademir de Almeida e Neide Garcia Gomes.
A votação que é nominal ocorrerá logo após a abertura da sessão extra presidida pelo vereador Étori José Baroni. Página 03

Mudança de data antecipa eleição para mesa da Câmara

A forte chuva registrada na 
tarde de quarta-feira, 7, causou 
estragos em diversas regiões 
da cidade. Um dos problemas 
que mais chamou a atenção foi 
a inundação do prédio de uma 
creche municipal localizada no 
bairro Jardim Uirapuru, onde 
funcionários e alunos se deses-
peraram com o grande fluxo de 
água que invadiu o local.

De acordo com levantamen-
to de engenheiros o prédio foi 
construído em local impróprio. 

Construído na década de 80 o 
prédio esta localizado em uma 
bacia, e periodicamente em época 
de chuvas sofre com inundações.

A atual administração realizou 
alguns reparos no local, até mes-
mo a construção de um muro de 
arrimo foi levantado no local para 
tentar evitar inundações mas pelo 
visto não foi suficiente. Obras de 
canalização ainda estão em exe-
cução e deve receber uma aten-
ção especial, já que parte da rua 
foi levada pela água. Página 04

Chuva em excesso causa grandes danos em Fernandópolis

Páginas 02 e 03

Com articulação de Pinato, ZPE de
Fernandópolis ganhará benefício fiscal
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 As palavras exercem enorme 
influência psicológica e emocio-
nal sobre as pessoas em geral.
Sejam escritas ou faladas, elas 
são o centro da comunicação e, 
por isso, precisam ser bem es-
colhidas, como exemplificou o 
poeta João Cabral de Melo Neto 
em seu poema Catar Feijão, onde 
ele compara o ato de escolher fei-
jão ao de escrever:“Catar feijão 
se limita com escrever:/joga-se 
os grãos na água do alguidar/e as 
palavras na da folha de papel;/e 
depois, joga-se fora o que boiar”. 
E na segunda estrofe: “Ora, nes-
se catar feijão, entra um risco:/o 
de entre os grãos pesados entre/
um grão qualquer, pedra ou in-
digesto,/um grão imastigável, 
de quebrar dente”.

Como adverte o poeta, a pa-
lavra, dependendo do contexto 
em que é utilizada, pode ser in-
digesta. E, talvez, por isso, use-
mos em certas ocasiões o recurso 
linguístico chamado eufemismo, 
que é a substituição de uma pa-
lavra ou expressão considerada 
desagradável, pesada, violenta ou 

chocante, por outra mais suave, 
com a finalidade de amenizar seu 
significado.

Esse recurso é útil em várias 
situações. Por exemplo, quan-
do sua esposa ou namorada está 
experimentando roupas para sair 
e, em uma das quase infinitas tro-
cas, chega para você e pergunta 
se o conjunto escolhido está bom. 
Você dá uma olhada de baixopara 
cima e responde que acha que não 
está muito adequado para a oca-
sião e para o clima apontado pela 
previsão do tempo. A descrição 
substitui a expressão “tá feio” 
que, obviamente, iria “causar 
enormes transtornos a você”, 
expressão também eufemística 
para iria “fazer você apanhar” ou 
“proporcionar a você uma noite 
de sono no sofá”.

O eufemismo também é cons-
tantemente usado na publicidade, 
como no caso do produto Activia, 
que promete a melhoria do fun-
cionamento intestinal, evitando 
palavras que poderiam soar de-
sagradável às consumidoras. No 
campo sexual o recuso é utilizado 

desde cedo, quando denominam 
florzinha e torneirinha os órgão 
sexuais das crianças. Na fase 
adulta são incontáveis as substi-
tuições de expressões: “vou ter-
ceirizar a vida sexual”por“vou 
arrumar uma amante”, “Vamos 
ver um filme lá em casa?” ou 
“Quer ir para um lugar mais tran-
quilo?”por“Vamos transar?”. E 
tantas outras que confirmam, com 
mau gosto ou sem ele, a enorme 
criatividade do brasileiro, como: 
afogar o ganso, polir o pistão, 
brigar com o careca, renderizar a 
paisagem, aprisionar o meliante, 
cavalgar no Scadufax, levar os 
hobbits para Isengard, atravessar 
a floresta negra, abrigar-se em 
Valfenda, profanar o templo da 
perdição e escravizar o Chewbac-
ca, só para ficar no campo ma-
chista dos significantes.

No humor,o eufemismo é o 
principal combustível. Como 
empregado em uma tirinha, que 
não identifiquei o autor, na qual a 
mulher chega para o marido e diz: 
“Amor, estava dirigindo seu carro 
quando, contra a minha vontade, 

a lataria de seu carro ganhou um 
formato único, diferente e per-
sonalizado”. Ao que ele replica: 
“Fala logo que você bateu meu 
carro.”

Na área da política, no atual 
contexto do nosso país, e, espe-
cialmente, nesta época de eleição, 
quando os políticos estão a catar 
eleitores, o recuso do eufemis-
mo é largamente utilizadocomo 
estratégia argumentativa de con-
vencimento.

Portanto, fiquemos atentos 
para decifrarmos as frases enun-
ciadas e, sobretudo, para diferen-
ciarmos os fatos em oposição às  
“biografias orais não autoriza-
das”, que, segundo o chargista 
Ivan Cabral, é o nome bonitodas 
famosas “fofocas”, pois, pior do 
que tentar substituir expressões 
é querer trocar a verdade pela 
mentira.

O recurso do eufemismo vai 
além. No entanto, isso é assunto 
para outrotexto. 

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com

ARTIGO

Eufemismo

ELEIÇÕES 2020
Finalizada as eleições presidenciais e para governador do Estado 

assim como para cargos legislativos estaduais e federais, tem inicio a 
corrida para as eleições municipais. Em Fernandópolis alguns nomes 
começam a se destacar. O vereador Murilo Jacob (PR), deve ser um 
dos pré-candidatos. Outro vereador que deverá vislumbrar a cadeira 
do mandatário maior fernandopolense é o vereador João Pedro da 
Silva Siqueira (PTB), que conta com o apoio do companheiro de 
Câmara Aparecido Moreira da Silva (PR). O advogado Henri Dias 
que foi vice na chapa de Ana Bim nas eleições passadas, também 
deverá entrar na disputa.

ELEIÇÕES 2020 (2)
O prefeito André Pessuto (DEM), deverá ser naturalmente candidato 

a reeleição. Como vem demostrando bom relacionamento o grupo 
formado por Pessuto e Pinato deverá se manter na disputa.

ELEIÇÕES 2020 (3)
O empresário Renato Colombano (PSB), tem grandes chances de ser 

outro nome para a disputa, assim como Júlio Camargo (MDB), filho 
do ex-prefeito Newton Camargo, que pode herdar a herança política 
do pai. Outros nomes ainda podem figurar como pré-candidatos, 
como o caso do deputado Estadual Gilmar Gimenes (PSDB), da 
ex-prefeita Ana Maria Bim (PSD) e também de seu vice José Carlos 
Zambom (PSDB).

ZPE
Agora pelo visto o sonho que já estava praticamente enterrado pode 

se tornar realidade. Mas o que se espera é que o grupo empresarial 
que é dono do terreno onde será montada a ZAP Paulista, não comece 
a colocar entraves para vender a terra, como já ocorreu no passado. 
O terreno que servirá para a implantação física da ZPE, terá que ser 
adquirido pelos investidores interessados em montar a ZPE Paulis-
ta. No entanto no passado tem-se notícias que os donos do terreno 
criaram todos entraves possíveis e imagináveis para não negociar a 
área. Esperamos que agora isto não venha acontecer, pois só quem não 
torce pelo desenvolvimento de Fernandópolis e de toda uma região 
seria capaz de “melar”, tão importante projeto.

CASSADA
A prefeita de Magda, região de Votuporanga, foi cassada pelos vere-

adores da Câmara Municipal durante sessão extraordinária realizada 
nesta terça-feira, dia 6. Viviane Caselli (PV) é acusada de desvio de 
verba pública durante seu mandato. Seis dos nove vereadores votaram 
pela saída da prefeita para que o vice-Robinho do PTB assumisse a 
Prefeitura, depois que ela foi acusada de desvio de recurso público 
com a emissão de cheques desordenados por parte de um funcionário 
da própria Prefeitura, além de outros atos de improbidade adminis-
trativa. Alguns cheques foram depositados na conta da mulher de um 
ex-assessor que chegou a ser demitido pela prefeita quando o caso 
veio a público. A tesoureira, que era concursada, também responde 
pelo crime e está afastada da Prefeitura de Magda.

CRÍTICA À ELEKTRO
A empresa Elektro foi alvo de críticas na Câmara Municipal de 

Fernandópolis durante sessão ordinária desta terça-feira, dia 6. O 
vereador Salvador de Castro, morador no bairro Paulistano, disparou 
contra a concessionária de energia por conta da paralisação da obra 
de um trecho da marginal Luiz Brambati. O vereador ficou indignado 
com a falta de respeito da empresa com a cidade de Fernandópolis 
e com a população que paga caro pelo fornecimento de energia. “É 
um desrespeito com a população. A Elektro está atravancando a obra 
que foi uma conquista da cidade”. Para ele, faltou sensibilidade dos 
responsáveis que ainda não desocupam a área para a conclusão da 
marginal. “Esse povo não tem dó não. Quando o usuário não paga a 
conta ele cortam a energia. Não estão nem ai com a cidade”, finalizou 
à reportagem. Nesta semana a Coplan, responsável pela obra, enviou 
documento a Prefeitura informando a paralisação da construção da 
marginal por não ter condições de concluir o trecho devido ao problema 
com o terreno que ainda não foi liberado pela Elektro. 

AMOP E BOLSONARO
O presidente da Associação dos Municípios do Oeste Paulista 

(AMOP), Liberato Caldeira, ex-prefeito de Valentim Gentil, proto-
colou junto ao presidente eleito, Jair Bolsonaro, um ofício contendo 
reivindicações de prefeitos e vereadores das cidades que integram 
a entidade. O documento foi entregue nesta terça-feira, 06/11, no 
Congresso Nacional, em Brasília-DF, durante a participação de Bol-
sonaro em sessão solene em homenagem aos 30 anos da Constituição 
Federal. Dentre os pleitos apresentados por Liberato Caldeira, está o 
prolongamento da linha de gasoduto parada em Araraquara-SP, pas-
sando pela Rodovia Washington Luiz, até Mirassol-SP, seguindo pela 
Rodovia Feliciano Sales Cunha, até Ilha Solteira-SP, e pela Rodovia 
Euclides da Cunha, até Santa Fé do Sul-SP.  O líder municipalista ainda 
reivindicou ao presidente eleito a implantação de uma Universidade 
Federal na Região Noroeste Paulista, a construção de viadutos sobre 
as linhas férreas, nas cidades cortadas pela ferrovia, e gestões para 
que os trens voltem a transportar passageiros, de São Paulo para Mato 
Grosso e Mato Grosso do Sul.

O ex-prefeito de Meridiano, 
José Torrente (foto), ganhou uma 
ação contra a Prefeitura para re-
ceber o 13ª salário sobre o ano 
de 2012.

“Em se tratando de décimo 
terceiro salário, o qual tem data 
certa de pagamento (dezembro 
de cada ano), o termo inicial da 
prescrição é 1º (primeiro) de ja-
neiro do ano subsequente àquele 
em que o pagamento deveria ter 
sido feito. Portanto, no presente 
caso, reconheço a prescrição em 
relação ao décimo terceiro salário 
dos exercícios de 2009, 2010 e 
2011, considerada a data do ajui-
zamento desta ação, em 15 de 
dezembro de 2017, subsistindo 
tão-somente a pretensão em rela-
ção ao exercício de 2012, esta sim 
não alcançada pela prescrição. O 
direito ao décimo terceiro salário 
é assegurado a todo e qualquer 

trabalhador, público ou priva-
do, urbano ou rural, nos termos 
do art. 7º, VIII, da Constituição 
Federal. O mero fato do(a) au-
tor(a) estar submetido(a) à época 
a regime de subsídio não retira 
dele(a) o direito de perceber di-
reitos trabalhistas assegurados 
a todo e qualquer trabalhador, 
indistintamente, dentre eles o 
direito ao décimo terceiro salário.

“Posto isso, julgo parcialmente 
procedente o pedido para o fim 
de condenar a ré a pagar ao(à) 
autor(a) indenização em pecúnia 
correspondente ao décimo tercei-
ro salário relativo ao exercício 
de 2012. O montante deverá ser 
atualizado monetariamente desde 
a data do vencimento (dezembro 
de 2012) pelo IPCA-E”, escreveu 
o juiz Mauricio Ferreira Fontes, 
do Juizado Especial Cível, em 
Fernandópolis.

Uma boa notícia para a popu-
lação de Fernandópolis que há 
tempos luta por incentivos que 
atraiam a instalação de empresas 
à Zona de Processamento e Ex-
portação da Cidade (ZPE). Foi 
publicado ontem, 08, no Diário 
Oficial da União  a inclusão do 
estado de São Paulo no programa 
de isenção de ICMS que benefi-
ciará a ZPE de Fernandópolis.

A conquista é uma das princi-
pais bandeiras do deputado fede-
ral Fausto Pinato, que ao longo do 
seu mandato tem realizado inú-
meras reuniões com integrantes 
do governo para incluir o Estado 
no programa de isenção.

“Essa tem sido uma luta muito 
intensa do nosso mandato, ga-
rantir a assinatura do convênio 
para que Fernandópolis e demais 
municípios da região Noroes-
te sejam um polo atrativo para 
implantação de indústrias. Com 
esse incentivo, a região ganha 
competitividade em relação aos 
demais estados brasileiros, sem 
dúvida uma grande conquista 
para a nossa população”, afirmou 
o deputado. O próximo passo é 
aguardar a publicação do decreto 
do governador Márcio França, 
que havia se comprometido com 
essa questão em sua última visita 
a Fernandópolis.

Torrente ganha ação de cobrança de 13º salário

Com articulação de Pinato, ZPE de
Fernandópolis ganhará benefício fiscal
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DE VOLTA À PAUTAEM BRASÍLIA

O novo presidente da Câmara 
de Fernandópolis, vice e secre-
tários serão conhecidos nesta 
segunda-feira, 12 de novembro, 
quando acontece a eleição para a 
nova Mesa Diretora para o biênio 
2019/2020, às 18 horas. O Proje-
to de Emenda à Lei Orgânica foi 
aprovado na terça-feira, 06 de 
novembro, em 2º votação pelos 
vereadores e estabelece que a 
eleição da Mesa da Câmara para 

o exercício do mandato no 2º bi-
ênio seja no dia 12 de novembro 
do segundo ano de cada legisla-
tura, em sessão extraordinária 
para esse fim convocada e, na 
sua impossibilidade, nos dias 
imediatamente subsequentes.

Na mesma noite, foram apro-
vados os seguintes Projetos: 
Projeto de Lei nº 114/2018, de 
autoria da vereadora Neide Nu-
nes Borges Garcia Gomes, dispõe 

sobre denominação de unidade 
de serviço público municipal de 
saúde – Unidade Básica de Saúde 
– UBS “Dr. Adhemar Monteiro 
Pacheco”; Projeto de Lei Com-
plementar nº 15/2018, que fixa a 
base de cálculo para incidência 
dos adicionais de Insalubridade 
e Periculosidade; Projeto de Lei 
nº 116/2018, dispõe sobre auto-
rização para abertura de crédito 
adicional suplementar por ex-

cesso de arrecadação no valor 
de R$1.101.404,71; e Projeto 
de Lei nº 117/2018, dispõe sobre 
autorização para a celebração 
de convênio para a instalação e 
funcionamento do Setor Técnico 
(Psicossocial) do Fórum da Co-
marca de Fernandópolis.

O Projeto de Decreto Legislati-
vo nº 07/2018, de autoria do vere-
ador Antônio Carlos Finoto, que 
dispõe sobre outorga de título de 

cidadão fernandopolense ao Se-
nhor Fernando Cordeiro Zanqui, 
Provedor do Hospital de Ensino 
da Irmandade da Santa Casa de 
Misericórdia de Fernandópolis, 
recebeu pedido de vista e não foi 
votado pelos vereadores.

A secretária do Meio Ambiente, 
EstéfaniSuanaSugahara, aten-
dendo a uma convocação do pre-
sidente ÉtoreBaroni, esteve na 
Câmara para esclarecer sobre o 

plantio de 250 mudas nativas que 
foi efetuado em uma área verde 
localizada na Av. Aldo Livorati, no 
bairro Santa Filomena, próximo 
ao Tamburi e explicou também 
sobre áreas verdes e os termos de 
compromisso de recuperação am-
biental pendentes do município de 
Fernandópolis, além de explanar 
sobre os benefícios da arborização 
urbana e responder a perguntas de 
vereadores.

O STF (Supremo Tribunal 
Federal), por meio do Minis-
tro Celso de Mello, concedeu 
“habeas corpus” contra decisão 
Superior Tribunal de Justiça 
e anulou todas as decisões ju-
diciais contra os proprietários 
e sócios do Grupo Scamatti, 
onde grampos telefônicos fo-
ram usados como provas para 
condenar os envolvidos em di-
versos processos originados em 
Fernandópolis. 

O órgão Federal entendeu 
que foram usadas provas ilí-
citas contra Edson Scamatti, 
Pedro Scamatti Filho, Dorival 
Remedi Scamatti, Mauro An-
dre Scamatti, além de outros. 
As interceptações telefônicas 
foram continuadas por meio de 
pedidos formulados pelo Gaeco 
(Grupo de Atuação Especial de 
Repressão ao Crime Organi-
zado) veiculado ao Ministério 
Público do Estado de São Paulo 
e autorizados pela 1º Vara Cri-
minal de Fernandópolis. 

Celso de Melo determinou 
a exclusão, por ilicitude, das 
provas que se produziram em 

razão de tais atos decisórios, 
por serem provas contaminadas 
pela ilicitude por derivação, 
qualificando-se, por isso mes-
mo, como elementos instrutó-
rios inadmissíveis em juízo. 

Por fim, Celso de Mello man-
dou arquivar os autos e assim 
manifestou: “seja reconhecida 
a nulidade dos procedimentos 
de interceptação telefônica na 
forma em que foram levados a 
efeito nos Autos de nº 606/2008 
e 292/2010, ambos da 1ª Vara 
Criminal de Fernandópolis/SP, 
decretando-se, via de consequ-
ência, a ilicitude da prova colhi-
da nos aludidos procedimentos, 
bem como daqueles derivadas 
e por vislumbrar plausibilidade 
jurídica na pretensão deduzida 
pela parte impetrante. Comu-
nique-se, com urgência, trans-
mitindo-se cópia da presente 
decisão ao Superior Tribunal 
de Justiça, ao Tribunal de Jus-
tiça do Estado de São Paulo e 
ao Juízo de Direito da 1ª Vara 
Criminal da comarca de Fer-
nandópolis/SP). Arquivem-se 
os presentes autos.

EM JALES
Por enquanto, a decisão do 

ministro Celso se refere apenas 
à ação que corre em Fernandó-
polis, mas deverá ter reflexos 
em Jales, uma vez que o ad-
vogado da família Scamatti já 
avisou que vai usar essa decisão 
em todos os processos.

Em Jales o processo sobre 
a “Máfia do Asfalto” corre na 
Justiça Federal e, além dos ir-
mãos Scamatti e funcionários 
da Demop, envolve o ex-prefei-
to Humberto Parini, um ex-se-
cretário de Obras e um servidor 
municipal efetivo.  Mas não é 
bem assim! Durante o período 
investigado, a Prefeitura de Ja-
les pagou à Demop cerca R$ 3,7 
milhões correspondente aos ser-
viços efetivamente prestados. 
Mas  o procurador da República 
Thiago Lacerda Nobre, na épo-
ca, somou todas as licitações 
vencidas pela Demop na nossa 
Prefeitura, entre 2010 e 2012, 
e atribuiu à ação contra Parini, 
Scamatti e outos o valor de R$ 
10,6 milhões. Com informa-
ções do Blog do Cardosinho.

O sonho da ZPE Paulista (Fer-
nandópolis), pode estar mais 
próximo do que muitos imagi-
navam. Esta semana após uma 
reunião no Palácio do Planalto, 
onde estiveram presentes o pre-
feito de Fernandópolis, André 
Pessuto (DEM), o vereador 
Murilo Jacob (PR), o deputado 
Federal Fausto Pinato (PP) e 
o empresário fernandopolen-
se Renato Colombano, que é 
presidente do PSB, partido do 
atual governador do Estado de 
São Paulo, ficou acertado com 
o governo do Estado a assinatura 
de um decreto que isentaria o 
ICMS para empresas instaladas 
na futura ZPE Paulista.

Esta era uma das promessas de 
campanha do governador Marcio 
França (PSB), quando o mesmo 
esteve em Fernandópolis as vés-
peras da eleição em um evento 
de lideranças organizado pelo 
deputado Fausto Pinato.

A boa notícia é que o Minis-
tério da Fazenda autorizou em 
sessão extraordinária a inclu-
são do Estado de São Paulo no 
programa de isenção de ICMS 

Câmara eSColherá novo PreSidente na Segunda, 12:  Em sessão extraordinária que deverá se realizar na noite de segunda-feira, as 18 horas,
o novo presidente da Câmara de Fernandópolis para o biênio 20019/2020, será escolhido. A presidência até o momento deverá ser disputada por três vereadores, sendo eles

João Pedro da Silva Siqueira, Ademir de Almeida e Neide Garcia Gomes. A votação que é nominal ocorrerá logo após a abertura da sessão extra presidida pelo vereador
Étori José Baroni. Além do presidente deverão ser escolhidos vereadores para ocuparem o cargo de vice-presidente, 1º Secretário e 2º Secretário.

Mudança de data antecipa eleição para mesa da Câmara

ZPE: O sonho distante pode estar 
mais próximo do que acreditávamos

Grupo Scamatti se livra de
acusações da Operação Fratelli

que beneficiará a ZPE (Zona de 
Processamento e Exportação de 
Fernandópolis). 

A confirmação do convênio 
foi publicada no Diário Oficial 
da União de quinta-feira, 8. 
Com esse convênio, a ZPE de 
Fernandópolis passa a ser um 
polo atrativo para implantação 
de industriais devido a isenção 
de ICMS nas “saídas internas 
destinados aos estabelecimen-
tos localizados em Zona de 
Processamento de Exportação 
– ZPE”.  Com a isenção, Fer-
nandópolis passa a ter espaço 
no processo de competitividade 
com outros estados brasileiros, 
ficando mais fácil a participa-

ção de grupos empresariais. 
O próximo passo a expedição 

de um Decreto do governador 
Márcio França que pode acon-
tecer nos próximos dias. Uma 
verdadeira força tarefa foi monta-
da, e o principal foco é a união de 
forças políticas em prol de Fer-
nandópolis, o que mostra que a 
ideia inicial do deputado Federal 
Fausto Pinato, de que somente a 
união de lideranças locais poderá 
fazer de Fernandópolis um centro 
regional. Pinato já destacou por 
várias vezes que a união deve ser 
regional, para que unidos muni-
cípios da região possam atrair o 
desenvolvimento com trabalho 
sério e unido.

O ministro Celso 
de Mello também 
determinou a 
exclusão, por 
ilicitude, das provas 
produzidas em razão 
desses atos e que 
integram ação penal 
que tem como réus 
os empresários 
Dorival, Edson, 
Mauro, Olívio e 
Pedro Scamatti
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HISTÓRIA UNIVERSIDADE BRASIL

ARTIGO CONTÁBIL

antes de fazer o seu agen-
damento cabe responder a 
uma pergunta muito impor-
tante: Será que o Simples na-
cional é realmente a melhor 
opção para a sua empresa?

Já está aberto, desde o dia 1º 
de novembro, o prazo para o 
Agendamento da Opção pelo 
Simples Nacional. Embora 
a opção só seja realizada de 
fato em 1º de janeiro de 2019, 
quem se antecipar e fizer o 
agendamento terá um tempo 
maior para verificar possíveis 
pendências impeditivas e cor-
rigi-las a tempo.

O agendamento não é obri-
gatório, uma vez que a opção 
pode ser feita até 31 de janeiro 
de 2019 no Portal do Simples 
Nacional na internet. Ainda 
assim, é uma boa oportunidade 
para os interessados não perde-
rem a chance de optar por esse 
regime de tributação.

Entretanto, antes de fazer 
o seu agendamento cabe res-
ponder a uma pergunta muito 
importante: Será que o Simples 
Nacional é realmente a melhor 
opção para a sua empresa?

O senso comum faz com que 
a maioria dos empresários, 
que, em geral, não têm um co-
nhecimento aprofundado sobre 
a legislação tributária, pense 
que o regime simplificado é 
sempre o melhor, quando na 
verdade existem situações em 
que ficar de fora do Simples e 
optar pelo Lucro Presumido 
(ou, em alguns casos, até mes-
mo pelo Lucro Real) pode ser 
mais vantajoso.

Para entendermos melhor 
essa questão, vamos primeiro 
fazer alguns breves comentá-
rios gerais sobre o tema para 
que possamos compreender 
melhor o que é o Simples Na-
cional.

Instituído pelo Estatuto 
Nacional da Microempresa 
e Empresa de Pequeno Porte 
(Lei Complementar nº 123), o 
Simples Nacional foi criado a 
partir da unificação de outros 
regimes tributários diferen-
ciados que já existiam desde 
a década de 1990, incluindo o 
Simples Federal, que reunia os 
principais tributos federais em 
uma única guia, e diversos sim-
ples estaduais e municipais, 
que variavam de acordo com 
as legislações próprias de cada 
Estado e Município.

A grande ideia por trás do 
Simples Nacional foi a de criar 
uma tributação unificada dos 
principais impostos e contri-
buições incidentes sobre as ati-
vidades dos micro e pequenos 
empresários. Para tal, foram 
elaboradas tabelas progressi-
vas que variam dependendo 
da atividade exercida pela em-
presa e nas quais as alíquotas 
aumentam de acordo com a 
Receita Bruta acumulada da 
empresa.

Aí vem um dos pontos a se-
rem analisados. Apesar de a 
opção pelo simples nacional 

ser permitida a todas as empre-
sas que não exercem atividades 
impeditivas e que tiveram uma 
receita bruta de até R$ 4,8 mi-
lhões nos últimos doze meses, 
muitas vezes a alíquota paga 
no Simples Nacional pode ser 
muito onerosa.

Atualmente, existem cinco 
anexos, sendo o primeiro para 
empresas que exercem ativi-
dades comerciais, o segundo 
para indústrias e os três últimos 
para prestadores de serviços, 
classificados de acordo com 
os critérios estabelecidos na lei 
complementar 123. Em todos, 
as alíquotas vão aumentando 
de acordo com a Receita Bruta 
Acumulada dos últimos doze 
meses, podendo chegar, no 
anexo mais oneroso, a até 33%.

Ainda que existam valores 
a deduzir que reduzem um 
pouco o impacto tributário, 
podemos dizer que essa alí-
quota é alta e, dependendo de 
fatores como a lucratividade, 
o volume de compras, a folha 
de pagamento e o tipo de ativi-
dade, pode ser até mais do que 
a empresa pagaria se estives-
se fora do Simples Nacional, 
sendo tributada pelo Lucro 
Presumido ou pelo Lucro Real.

Outra desvantagem dessa 
forma simplificada de tribu-
tação diz respeito a muitos 
créditos de PIS, COFINS, IPI 
e ICMS que não podem ser 
aproveitados da mesma forma 
que acontece nas empresas que 
não são optantes pelo Simples.

Obviamente, estes pontos 
são exceções.  Para a maioria 
das microempresas e empresas 
de pequeno porte, o Simples 
Nacional é mesmo o mais 
vantajoso, trazendo diversos 
benefícios, em especial na 
simplificação das obrigações 
acessórias.

Apenas para esclarecer, não 
estamos aqui desmerecendo 
esse regime tributário, o qual 
possui sim uma grande impor-
tância socioeconômica. Nosso 
objetivo é apenas o de mostrar 
que isso não é uma regra e que, 
antes de fazer o seu agenda-
mento para a opção, é impor-
tante que o empresário procure 
o Profissional da Contabilidade 
da sua confiança para fazer um 
planejamento tributário com-
pleto e verificar se esse é, de 
fato, o melhor caminho.

Sobre o autor: André Charo-
ne Tavares Lopes é Contador, 
professor universitário, MBA 
em Gestão Financeira, Contro-
ladoria e Auditoria pela Fun-
dação Getúlio Vargas (FGV), 
sócio do escritório Belconta 
– Belém Contabilidade e do 
Portal Neo Ensino, autor de 
livros e dezenas de artigos na 
área contábil, empresarial e 
educacional, ganhador de prê-
mio acadêmico outorgado pelo 
CRCPA, palestrante, consultor 
editorial da Revista Contado-
res Belém-Pará, membro da 
Associação Científica Inter-
nacional Neopatrimonialista 
– ACIN.

Devo fazer o Agendamento da 
Opção pelo Simples Nacional?

A forte chuva registrada na 
tarde de quarta-feira, 7, causou 
estragos em diversas regiões 
da cidade. Um dos problemas 
que mais chamou a atenção foi 
a inundação do prédio de uma 
creche municipal localizada no 
bairro Jardim Uirapuru, onde 
funcionários e alunos se deses-
peraram com o grande fluxo de 
água que invadiu o local.

De acordo com levantamen-
to de engenheiros o prédio foi 
construído em local impróprio. 
Construído na década de 80 o 
prédio esta localizado em uma 
bacia, e periodicamente em época 
de chuvas sofre com inundações.

A atual administração realizou 
alguns reparos no local, até mes-
mo a construção de um muro de 
arrimo foi levantado no local para 
tentar evitar inundações mas pelo 
visto não foi suficiente. Obras 
de canalização ainda estão em 
execução e deve receber uma 
atenção especial, já que parte da 
rua foi levada pela água. 

Outros fatos que geraram re-
clamação da população foi em 
relação às obras no bairro Alto 
das Paineiras, que é de respon-
sabilidade da empresa Noromix. 
O volume de chuva provocou a 
abertura de valetas nas ruas ainda 
em processo de pavimentação 
asfáltica. 

Em vários pontos do município 
tampas de bueiros e até guias e 
sarjetas foram arrancadas pela 
ação da enxurrada, incluindo um 
deslizamento de uma calçada na 
avenida Jucelino Kubitscheck.  
A prefeitura chegou a interditar 

Chuva em excesso causa grandes danos em Fernandópolis

parte desta via e as obras de pro-
longamento da marginal Luiz 
Brambati no bairro Jardim Pau-
listano. 

Segundo o Centro Integrado 
de Informações Agrometeoro-
logicas a previsão era que cho-
vesse entre 53 e 80 mm durante 

todo o dia, mas somente a chuva 
que caiu por volta das 15 horas 
ultrapassou os 100 mm, em um 
curto período.

Religião é tema de palestras 
para o curso de Medicina

Brasilândia comemora
80 anos com festividades

A Universidade Brasil promo-
veu o evento “Saúde e Espiritu-
alidade”, um ciclo de palestras 
com representantes de diversas 
doutrinas religiosas. O evento 
aconteceu nesta quarta-feira, dia 
7, no Rotary Club 22 de Maio de 
Fernandópolis, e contou com a 
presença de centenas de alunos 
do curso de Medicina da Uni-
versidade.

Ao todo, seis palestrantes fala-
ram sobre suas religiões e sobre a 

importância da fé no tratamento 
e cura de doenças, principal foco 
para os futuros médicos. Manoel 
Domiciniano Ferreira Neto, repre-
sentando o Espiritismo, Maurílio 
Cavallero, representando o Evan-
gelismo, Washington Conceição, 
abordando o Catolicismo, Atair 
Candido da Silva, que falou sobre 
a Seicho-no-ie, Mohamed Mani-
kBepary, representando o Islamis-
mo, e Wagner Rafael da Silva, que 
falou sobre o Candomblé.

Os organizadores do evento, 
Prof. José Martins Pinto Neto 
e ProfªLuciana Aparecida Ri-
beiro Ramos, docentes do curso 
de Medicina da Universidade 
Brasil, destacaram a importância 
do tema para os alunos. “Não po-
demos ignorar o apelo religioso 
e a fé das pessoas nos momentos 
de doença e, isto, deve ser algo 
relevante para a Medicina. Per-
cebemos essa importância pelo 
grande interesse dos nossos alu-
nos pelas palestras”, salientou 
José Martins.

O ciclo ainda teve a participa-
ção da FEF e do Hospital de Ensi-
no Santa Casa de Fernandópolis.

Para comemorar oito déca-
das de fundação, os moradores 
da Brasilândia e a Prefeitura 
de Fernandópolis prepararam 
uma bonita festa, com direito a 
exposições, quermesse, missa 
e apresentações que trazem um 
resgate da história e conquistas 
do bairro ao longo dos anos. 

As atrações comemorativas 
começaram na última semana, 
na escola Carlos Barozzi, com 
a realização da ‘Exposição de 
Imagens e Documentos Históri-
cos – Brasilândia, 80 anos! Dos 
primórdios à União’. Elaborada 
por uma equipe de pesquisas, a 
exposição apresenta um relato 
histórico da fundação do bairro e 
seus valores, mostrando a história 
de vida e trabalho dos fundadores 
do bairro e município. 

A exposição permaneceu até 
o dia 07 na escola e na última 
quinta-feira, 08, com a ben-
ção do padre Luis Carlos Mar-
tom, foi  instalada na sede da 

Paróquia São Luiz Gonzaga.
As festividades continuam nes-

te sábado, 10, com a tradicional 
quermesse do bairro, a partir das 
20h. Já no domingo, às 19h30, a 
população acompanhará a Missa 
de Ação de Graças comemorativa 
aos 80 anos do bairro. Para en-
cerrar as comemorações, o Coro 
Municipal preparou um seleto 
repertório musical ao público.    

Para o prefeito André Pessu-
to, a festividade de aniversário 
da Brasilândia é um importante 
momento de agradecimento aos 
antepassados, que muito lutaram 
para o desenvolvimento do bairro 
e do município. “Comemorar 80 
anos da Brasilândia é uma ma-
neira especial de dizer um mui-
to obrigado àqueles que tanto 
lutaram e que construíram esse 
bairro pioneiro da nossa cidade. 
Parabéns a todos os moradores e 
a população que fazem da Bra-
silândia um lugar acolhedor e 
especial para se viver”, disse.  

Inauguração da exposição  sede da Paróquia São Luiz Gonzaga;
bairro pioneiro da cidade homenageia fundadores e população
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Após meses de arrecadações, 
a EMEF João Garcia Andreo 
encerrou a segunda edição da 
campanha “Lacre Amigo”. Para 
oficializar o final de mais uma 
etapa, a escola promoveu uma 
solenidade de entrega dos lacres 
com a presença de convidados 
especiais e parceiros, entre eles, 
representantes do Hospital do 
Câncer, unidade Fernandópolis, 
da Associação de Voluntários no 
Combate ao Câncer (AVCC), 
projeto “Seja um Herói” e equi-
pe da Secretaria municipal de 
Educação.

Na oportunidade, a gerente 
administrativa da Unidade do 
Hospital de Tratamento do Cân-
cer de Barretos em Fernandó-

polis, Tânia Silveira Lourenço 
Sanches, ministrou uma pales-
tra aos professores, explanando 
sobre as diversas doenças que 
acometem  pessoas, como o 
câncer de mama em mulheres, 
entre outras. O lançamento da 
“Caminhada Passos que Sal-
vam” também foi citado como 
um evento importante e que me-
rece a atenção e participação de 
toda população.   

A campanha do lacre solidário 
foi coordenada pelo professor 
Rodrigo Tsuzuki, juntamente 
com os alunos do Grêmio Es-
tudantil, arrecadando 254 litros 
de lacres que serão destinados 
a AVCC. A sala com maior nú-
mero de doações foi o 5 º ano A,  

tornando-se vencedora, com 41 
garrafas, e recebendo como pre-
miação um dia de lazer no Água 
Viva, realizado nesta quarta, 7.

 Para o diretor André, a cam-
panha superou expectativas e já 
preparada novidades para o ano 
que vem. “Nosso projeto foi um 
sucesso, com participação e com-
prometimento de todos. Para as 
próximas edições vamos torná-lo 
ainda maior”, comentou.    

OBJETIVOS
A ‘Lacre Amigo’ visa desen-

volver nas crianças a consciência 
e a importância em participar, 
com bons exemplos, de ques-
tões pertinentes e valores sociais, 
ambientais, de humanização, res-
ponsabilidades e outros.

Obra vai acabar com acúmulo 
de água no cruzamento da Av. 
Valério Angelucci com Av. José 
Garcia Pelaio  

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Municipal 
de Obras deu início a uma impor-
tante obra de recuperação na Vila 
São Fernando, no cruzamento 
das avenidas Valério Angelucci 
e José Garcia Pelaio, ao fundo e 
lateral do Shopping Center. O 
local recebe um grande fluxo de 
veículos, principalmente de ôni-
bus de estudantes, em decorrên-
cia da interligação da marginal 

da rodovia Euclides da Cunha e 
a avenida Augusto Cavalin que 
liga à Fundação Educacional de 
Fernandópolis.

O grande acúmulo de água 
neste cruzamento já estava 
inviabilizando a passagem de 
veículos pequenos e trazendo 
transtornos aos motoristas. “Es-
tamos realizando um trabalho 
intenso de recuperação de cru-
zamentos em Fernandópolis. Já 
foram vários bairros beneficiados 
com o piso ‘inter-travado’, e no 
momento estamos recuperando 
cruzamentos no Jardim Santa 

Helena e também aqui na região 
do Shopping. É nítida a melhora 
desses pontos”, destacou o pre-
feito André Pessuto.

No cruzamento das avenidas 
Valério Angelucci com José Gar-
cia Pelaio, foram retirados apro-
ximadamente 10.000 mil litros de 
água que estavam acumuladas na 
via. Está sendo realizado o ater-
ramento e nivelamento do local, 
e já aplicado o ‘SoloCimento’ 
e na sequência o novo Asfalto. 
Também está sendo construída 
uma nova canaleta lateral para a 
captação de água. 

Prefeitura realiza melhoria
em cruzamento de avenida

Prefeito André Pessuto visitando a obra de melhoria no cruzamento das avenidas

Escola ‘Andreo’ encerra segunda edição do ‘Lacre Amigo’

Alunos e convidados com os lacres arrecadados ; foram mais de 250 litros de lacres  revertidos para AVCC
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GIRO POLICIAL

Na noite de ontem, sexta-feira, 
09, o comandante da 1ª Compa-
nhia da Polícia Militar de Fernan-
dópolis, Capitão Kenji Takebe 
Junior, recebeu da Câmara Mu-
nicipal de Fernandópolis uma 
homenagem, o Título de Cidadão 
Fernandopolense. 

A vereadora Maiza Rio é au-
tora do Projeto que concede a 
honraria a Takebe.

Nascido em 01 de setembro de 
1976, na cidade de Araçatuba-SP, 
Kenji Takebe Junior iniciou sua 
carreira pública com o ingresso 
na Polícia Militar do Estado de 
São Paulo em 24 de fevereiro de 
1997.Ingressou na Academia de 
Polícia Militar do Barro Bran-
co, onde frequentou o Curso de 
Formação de Oficiais, sendo 
declarado Aspirante a Oficial, 
por mérito intelectual, em 15 de 
dezembro de 2000.Durante sua 
carreira, inicialmente, serviu no 
22º BPM/M, sediado na zona Sul 
de São Paulo-SP, onde exerceu 

a função de Comando de Força 
Patrulha. 

Em março de 2004, o Ofi-
cial PM foi apresentado no 16º 
BPM/I, sediado em Fernandó-
polis-SP, onde desempenhou as 
funções de Comando de Força 
Patrulha, Subcomandante e Co-
mandante Interino de Companhia 
PM. Em maio de 2014, com sua 
promoção ao posto de Capitão 
PM, por merecimento profissio-
nal, assumiu o comando da 2ª Cia 
PM do 16º BPM/I, responsável 
pelo policiamento na cidade de 
Jales/SP e em outros onze muni-
cípios circunvizinhos, período 
em que a Subunidade apresen-
tou destacado rendimento ope-
racional e o Oficial PM ampliou 
a aproximação da Polícia Militar 
com a comunidade e autoridades 
civis.  

O Titulo de Cidadão Fernando-
polense foi entregue ao Capitão 
Takebe em sessão solene, às 20 
horas.

Um dos crimes de maior re-
percussão em Buritis-MG - teve 
desfecho em Votuporanga na  
madrugada de quinta-feira, 8, 
com a prisão do acusado de ma-
tar um jovem de 24 anos e atear 
fogo no carro dele com o corpo 
no porta-malas. 

A vítima trabalhava em uma 
propriedade e teria sido morta 
pelo filho do dono da fazenda, 
após uma briga por ciúmes de 
mulher.  Michael Pio de Oliveira 
estava desaparecido desde 19 de 
abril e o corpo dele foi encon-
trado no dia 22 de abril do ano 
passado, em uma estrada rural 
distante cerca de 30 quilômetros 
da propriedade. 

Na época do crime, o suspeito 
pelo crime teria confessado o cri-

me pra delegada Vanessa Araújo, 
em Buritis, contando que havia 
atingido a vítima na cabeça com 
pedaço de madeira. No carro tam-
bém havia uma haste de concre-
to que pode ter sido utilizada no 
crime. O motivo do crime seria 
ciúmes da então companheira. 

PRISÃO 
Na quinta-feira, investigadores 

da DIG de Votuporanga prende-
ram Gustavo Zaqueu Moreira, 
22, no bairro Belo Horizonte 
(Pacaembu). Durante a prisão, 
o acusado tentou enganar os in-
vestigadores, tendo apresentado 
documentos falso. 

Após ser levado para a DIG, ele 
segue para a cadeia de Guarani 
D`Oeste até ser transferido para 
a comarca mineira.

Faltam hoje 731 delegados de 
polícia no Estado de São Paulo, 
de acordo com os dados do De-
fasômetro do SINDPESP, atuali-
zados e divulgados esta semana. 
São 14 a mais do que no mês pas-
sado. O número só piora.

O déficit total da Polícia Civil 
paulista, hoje, é de 13.169 cargos, 
31,42% do total previsto em lei.  
A nova divulgação do Defasôme-
tro abrange, como em todo mês,  
os números de todas as carreiras. 

Faltam atualmente 3.093 in-
vestigadores (33 a mais do que 
no mês passado), 2.939 escrivães 
(44 a mais), 931 agentes policiais 
(sete a mais), 864 agentes de te-
lecomunicação (nove faltantes a 
mais), 302 papiloscopistas (dois 
a mais), 454 auxiliares de papi-
loscopista (quatro a mais), 276 
médicos legistas (sete a mais), 
318 peritos criminais (56 a mais), 
154 fotógrafos, 42 desenhistas e 
105 atendentes de necrotério (três 
a mais). Há 20 cargos a mais de 
auxiliar de necrotério.

Os carcereiros somam 2.980 
cargos extintos (12 a mais do que 
no mês passado). O SINDPESP 
considera inaceitável a extinção 
do cargo sem que o fato não seja 
contabilizado como perda. No lu-

O expediente nos postos 
Poupatempo da Capital estará 
suspenso de 15 de novembro, 
quinta-feira, Feriado Nacional 
da Proclamação da República, 
até o dia 20, Dia da Consciência 
Negra, seguindo o decreto Nº 
63.769, do governador Márcio 
França, de 29 de outubro de 2018. 

Nos municípios que não ins-
tituíram o Dia da Consciência 

Negra ou que decretaram ponto 
facultativo, os postos fecham de 
quinta-feira a domingo e reabrem 
segunda-feira, 19. O Município 
de São Bernardo do Campo ante-
cipou o feriado para sexta, 16, e o 
Poupatempo reabre segunda, 19. 
São José do Rio Preto cancelou o 
decreto do feriado da Consciên-
cia Negra e o posto local também 
segunda-feira, 19. 

Os servidores deverão com-
pensar as horas não trabalhadas. 

Agendamento: O Poupatempo 
atende com horários agendados 
previamente, para garantir con-
forto a todos os cidadãos e efici-
ência no atendimento. O agen-
damento gratuito pode ser feito 
gratuitamente  pelo portal ou pelo 
aplicativo ‘SP Serviços’. Os cida-

dãos também podem recorrer ao 
atendente virtual ‘Poupinha’, que 
está no Portal do Poupatempo 
(no canto inferior direito da tela). 

Para facilitar o acesso dos ci-
dadãos aos serviços públicos, 
o Poupatempo conta também 
com totens de autoatendimento 
instalados em shoppings, super-
mercados e estações do Metrô e 
CPTM (lista de endereços em 
www.poupatempo.sp.gov.br). 
Os totens permitem que o próprio 
cidadão solicite sem intermedi-
ários a 2ª via de RG ou da CNH, 
se já estiver na base de dados 
biométricos. Os totens também 
podem ser usados para fazer o 
agendamento de dia e hora para 
ser atendido em uma das 72 uni-
dades fixas do Poupatempo. Os 

equipamentos de autoatendimen-
to permanecem à disposição dos 
usuários mesmo fora dos horários 
de funcionamento do Poupatem-
po, inclusive nos feriados e finais 
de semana, obedecendo aos horá-
rios de abertura dos locais onde 
estão instalados. Eles permitem 
recolher as taxas necessárias para 
a solicitação de documentos com 
cartão de débito, o que agiliza o 
atendimento. Todos os cartões 
são aceitos. Para a solicitação de 
segunda via do RG ou da CNH, 
é possível optar pela entrega via 
Correios e receber o documento 
em casa. Outros documentos, 
como Atestado de Antecedentes 
Criminais e certidões de CNH ou 
restrições de veículos são impres-
sas na hora e de graça. 

Capitão Takebe recebeu na noite de
ontem Título de Cidadão Fernandopolense

Aumenta o déficit de delegados de polícia em São Paulo

gar do que sai, deveria ingressar 
um funcionário de outra carreira, 
pois todo policial civil operacio-
nal colabora nas tarefas de uma 
delegacia, seja no atendimento 
ao cidadão, na investigação, na 
condução de viatura ou outros 
serviços. O carcereiro, hoje, 
ainda mais com o imenso déficit 
imposto à Polícia Civil, tem va-
liosa contribuição em todas essas 

atividades.
Os dados do Defasômetro per-

manecem praticamente no mes-
mo patamar desde que passaram 
a ser divulgados, em outubro de 
2017 (confira todas as tabelas 
em http://sindpesp.org.br/defa-
sometro.asp).

“O Sindicato dos Delegados de 
Polícia do Estado de São Paulo 
espera que o próximo governador 

de São Paulo, JOÃO DORIA, 
corrija essa grave falha para 
com a Polícia Civil do Estado 
de São Paulo. O déficit de pessoal 
que existe hoje é inaceitável”, 
afirma Raquel Kobashi Galli-
nati, presidente do SINDPESP. 
“Investir em polícia judiciária 
é uma obrigação do Estado, não 
uma decisão política do gestor”, 
completa a presidente.

Poupatempo informa horários nos feriados da 
Proclamação da República e Consciência Negra

Acusado de matar e
queimar jovem em MG
é preso em Votuporanga

O Tribunal do Júri de Jales, sob 
a presidência da juíza Maria Pau-
la Branquinho Pini (foto), da 4ª 
Vara, reuniu-se nesta terça-feira, 
06, para o julgamento de M.H.
F.Q., vulgo “Marcinho Tatto”, 
por tentativa de homicídio.

O crime ocorreu na tarde do dia 
1º de outubro de 2017, depois de 
uma discussão em um churrasco 
realizado na casa de Marcinho. 
Jayr, a vítima, deixou o local 
após a discussão, mas, quando 

já estava em sua casa, foi inter-
pelado pelo acusado que, depois 
de atirar uma vez, foi contido por 
populares.

O tiro atingiu Jayr no braço 
esquerdo e no abdômem, fe-
rindo-o de leve.  Marcinho, em 
depoimento à Justiça, alegou ter 
atirado em legítima defesa, já que 
segundo ele, Jayr teria partido em 
sua direção com uma faca. A tese 
da legítima defesa não foi, no en-
tanto, levada em conta por não ter 
sido devidamente comprovada.

No julgamento de hoje, os ju-
rados consideraram Marcinho 
culpado do crime de tentativa 
de homicídio por motivo fútil e, 
ao final, a juíza aplicou a pena de 
três anos e seis meses de reclusão 
em regime inicial fechado, sem 
direito de apelar em liberdade.

No próximo dia 13 de dezem-
bro, o Tribunal do Júri volta a se 
reunir, dessa vez para julgar o 
jovem “Pipoca”, que, numa mo-
vimentada madrugada, na Ave-
nida João Amadeu, também em 
outubro do ano passado, atirou 
três vezes contra o suposto na-
morado de sua ex-companheira. 
Um dos disparos atingiu a vítima 
que, ferida de leve, conseguiu 
chegar dirigindo até a UPA, onde 
foi socorrida.

Homem que tentou matar desafeto 
no jardim América é condenado
a 3 anos e meio de reclusão
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Sônia Pires Bernardo, de 54 
anos, reside em Fernandópo-
lis com o marido e dois filhos. 
Ela foi uma das ganhadoras da 
promoção Instalação Premiada. 
Sônia conta que retirou o kit no 
mês de setembro e logo cadas-
trou o código para concorrer ao 
prêmio. “A imagem da nossa 
televisão melhorou muito de-
pois da instalação do conversor. 
Fiquei muito feliz ao ganhar os 
R$2 mil reais e, com esse dinhei-
ro, pretendo arrumar as coisas 
aqui em casa”, disse.

A Seja Digital, entidade res-
ponsável por operacionalizar 
a migração do sinal analógico 

de televisão para o digital, está 
distribuindo kits gratuitos para 
as famílias que têm direito aos 
equipamentos. São mais de 950 
mil kits disponíveis para as 395 
cidades do interior de São Paulo 
que terão o sinal analógico desli-
gado em 28 de novembro. Para 
incentivar a instalação imediata do 
equipamento, a Seja Digital criou 
a Promoção Instalação Premiada, 
que está sorteando prêmios de 
R$2 mil, em cartões pré-pagos, 
até a data do desligamento do sinal 
analógico de TV na região. 

No dia 28 de novembro, data 
do desligamento do sinal analó-
gico de TV na região, todas as 
famílias inscritas na promoção 
também vão concorrer a um prê-
mio de R$20 mil reais, em cartão 
pré-pago.

Para concorrer à promoção, 
a população precisa instalar em 
casa seu kit gratuito, que vem 
com antena digital e conversor 
com controle remoto. No final 
do processo de instalação aparece 

um código na tela da TV. Após 
esta etapa, é necessário entrar no 
site sejadigital.com.br/concorra 
ou ligar no 147 (ligação gratuita) 
com o número do código gerado e 
se cadastrar para concorrer.

O próximo sorteio acontecerá 
no dia 14 de novembro, e o pre-
miado terá seu nome divulgado 
no site da Seja Digital e em sua 
página no Facebook. Retire o kit 
gratuito, instale os equipamentos 
e participe!

DISTRIBuIÇÃO
DE KITS gRATuITOS 

Para saber se tem direito ao kit 
e agendar a retirada, a população 
deve ligar gratuitamente para o 
número 147 ou acessar o portal 
sejadigital.com.br/kit com o NIS 
(Número de Identificação Social) 
em mãos.

SOBRE A SEJA DIgITAL
A Seja Digital (EAD - Enti-

dade Administradora da Digi-
talização de Canais TV e RTV) 
é uma instituição não governa-
mental e sem fins lucrativos, 

responsável por operacionalizar 
a migração do sinal analógico 
para o sinal digital da televisão 
no Brasil. Criada por determi-
nação da Anatel, tem como 
missão garantir que a popula-
ção tenha acesso à TV Digital, 
oferecendo suporte didático, 
desenvolvendo campanhas de 
comunicação e mobilização so-
cial e distribuindo kits para TV 
digital para as famílias cadas-
tradas em programas sociais do 
Governo Federal. Também tem 
como objetivos aferir a adoção 
do sinal de TV digital, remane-
jar os canais nas frequências 
e garantir a convivência sem 
interferência dos sinais da TV 
e 4G após o desligamento do 
sinal analógico. Esse proces-
so teve início em abril de 2015 
e, de acordo com cronograma 
definido pelo Ministério da Ci-
ência, Tecnologia, Inovações e 
Comunicações, mais de 1300 
municípios terão o sinal analó-
gico desligado até 2018.

A promoção tem o objetivo 
de estimular as famílias 
que estão recebendo seus 
kits gratuitos a instalarem o 
equipamento e
vivenciarem mais rápido a
experiência com a TV Digital

JORNAL DO INTERIOR
ESPORTE

Começou no último domin-
go, dia 4 de novembro, o Cam-
peonato Municipal de Futebol 
Amador de 2018, com disputas 
no Campo “Devanir Alves de 
Lima” – FEPASA e na Praça de 
Esportes “José Gatti”, o Campo 
do Pontal, às 16 horas.

São seis as equipes partici-
pantes: Clube Atlético Pontal, 
Internacional FC – Vila União, 
Juventude FC – Bosque, Paulis-
tinha FC, 1º de Maio FC e Bon-
sucesso-Açude/Projeto Clube 
Atlético Pontal.

Na primeira rodada da com-
petição se enfrentaram no 
Campo da FEPASA as equipes 
aspirantes e titulares dos times 
Paulistinha FC e 1º de Maio 
FC. Os aspirantes tiveram um 
jogo muito disputado, com um 
gol logo nos primeiros minu-
tos, a equipe 1º de Maio abriu 
vantagem, só que não soube 
administrar o resultado e o final 
do jogo registrou placar de 2 

para o Paulistinha e 1 para o 1º 
de Maio. Os titulares fizeram 
uma boa partida, finalizando o 
placar com 4x1 para a equipe 
Paulistinha FC.

Já no Campo do CA Pontal, se 
enfrentaram os times aspirantes 
e titulares Bonsucesso-Açude/
Projeto Clube Atlético Pontal 
e Juventude FC – Bosque. Os 
aspirantes do time Juventude 
FC – Bosque tiveram um bom 
resultado na casa do adversário, 
com o placar final de 0 CA Pontal 
e 1 para Juventude FC. Os titu-
lares do Juventude FC repetiram 
a vitória, mas com o resultado 
de 2x4.

A segunda rodada do Campeo-
nato Municipal será realizada no 
dia 11 de novembro (domingo) 
com jogo entre as equipes Clube 
Atlético Pontal e Paulistinha FC, 
no Campo do CA Pontal e Bon-
sucesso-Açude/Projeto Pontal 
contra Internacional FC – Vila 
União no Campo da FEPASA.

O público compareceu para torcer e apreciar os jogos em pleno domingo

A manhã desta quarta-feira, 07, 
foi esportiva para os alunos da 
Escola Líbero de Almeida Silva-
res (EELAS) que recepcionaram, 
na quadra da escola, o ex- tenista 
Fernando Meligeni. A visita faz 
parte do programa Roteiro Espor-
tivo, através de uma parceria com 
a Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Esportes, e o Circuito Sesc 

Rio Preto. Considerado um dos 
dez maiores tenistas brasileiros 
da Era, Meligeni falou sobre sua 
carreira, curiosidades e bastido-
res das competições, além de suas 
vivencias da modalidade com 
os participantes. Muitos alunos 
tiveram a oportunidade de, pela 
primeira, praticarem tênis na qua-
dra da escola.

Para o ex-atleta, ações como 

essa são fundamentais, uma opor-
tunidade para os adolescentes e 
jovens que nunca pegaram em 
uma raquete conhecerem o es-
porte de perto e seus benefícios. 
“Faço esse trabalho pelo Brasil 
inteiro e desta forma é possível 
tirar rótulos que foram impos-
tos, mostrando de fato o quanto 
o tênis é um esporte atrativo e 
acessível a todos”, explanou.   

“O projeto tem como objetivo 
aproximar os participantes dos 
grandes ídolos do esporte brasi-
leiro em modalidades diversas e 
difundir a cultura esportiva. Uma 
importante iniciativa do SESC, 
com total apoio da Prefeitura de 
Fernandópolis, através da Secre-
taria Municipal de Esportes”, co-
mentou o secretário de Esportes, 
Juraci Rossato.

Prefeitura e Projeto Roteiro Esportivo trazem Fernando Meligeni para Fernandópolis

Moradora de Fernandópolis ganha R$ 2 mil na promoção Instalação Premiada

Prefeitura e Projeto Roteiro Esportivo trazem 
Fernando Meligeni para Fernandópolis

Campeonato Municipal de 
Futebol Amador teve início 
com jogos disputados
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O Hospital de Ensino Santa 
Casa de Fernandópolis abriu as 
inscrições para o processo de se-
leção para os programas de resi-
dência médica em Ortopedia e 
Traumatologia e Radiologia e 
Diagnóstico por Imagem. 

As inscrições devem ser feitas 
junto à Comissão de Residência 
Médica (Coreme) do Hospital. O 
edital com as informações e a fi-
cha de inscrição já estão disponí-
veis no site da Santa Casa (www.
santacasafernandopolis.com.br/
coreme), na guia “Hospital de 
Ensino > Residência Médica”.

Neste ano, as inscrições serão 
feitas on-line, pelo site da Santa 

Casa, até o dia 22 de novembro. 
Além de informar seus dados 
cadastrais, o candidato deverá 
apresentar alguns documentos 
digitalizados, além do compro-
vante do pagamento da taxa de 
inscrição, que deve ser anexado 
no ato da inscrição. 

RESIDÊNCIA MÉDICA
Instituída por Decreto Presi-

dencial em setembro de 1977, a 
residência médica é uma modali-
dade de ensino de pós-graduação 
destinada a médicos, sob a forma 
de curso de especialização. Fun-
ciona em instituições de saúde, 
sob a orientação de profissionais 
médicos de elevada qualificação 
ética e profissional. O Programa 
de Residência Médica, confere 
ao médico residente o título de 
especialista.

Nova e ampla estrutura abri-
gará os serviços de Sanitária, 
Epidemiológica, Combate ao 
Aedes Aegypti e Programa de 
Imunização

Visando oferecer melhor aten-
dimento, comodidade, acessibi-
lidade e acomodações aos ser-
vidores, a partir do próximo dia 
12, segunda-feira, a Vigilância 
em Saúde de Fernandópolis ga-
nha uma nova sede. Os trabalhos 

passarão a ser desenvolvidos na 
Rua: São Paulo, 2570, bairro 
Coester (aos fundos do Poupa-
tempo). 

Com a nova e ampla estrutu-
ra física, todos os serviços de 
Vigilância do município (com 
exceção o centro de Zoonoses), 
funcionarão juntos, em setores 
interligados: Sanitária, Epide-
miológica, Combate ao Aedes 
Aegypti e Programa de Imuniza-

ção, a fim de promover agilidade 
e facilidade nos serviços ofereci-
dos à população.

FECHADO
PARA MuDANÇA

Até o próximo dia 09, sexta-
feira, a Vigilância em Saúde do 
município está com suas ativida-
des suspensas, neste período as 
equipes realizam os serviços de 
mudança para o novo endereço, 
onde passará a atender integral-

mente das 7h às 17h, a partir do 
próximo dia 12.

PROTOCOLOS
Com as mudanças da unidade, 

a Vigilância em Saúde deixará de 
realizar serviços de protocolos. 
Todos os documentos passam a 
ser protocolados, exclusivamen-
te, no setor de serviços munici-
pais do Poupatempo, que atende 
o público das 08h às 14h, de se-
gunda a sexta-feira.

Santa Casa de Fernandópolis abre processo
seletivo para programas de residência médica

Inscrições vão até
22 de novembro pelo
site da Santa Casa.

Vigilância em Saúde de Fernandópolis tem novo endereço

O ‘Alma com Dança’, do 
‘CRAS Vida Nova’, realizou sua 
primeira apresentação na última 
segunda-feira, 5, na escola esta-
dual Professor Antônio Tanuri. 
O grupo faz parte da atividade 
de convívio do CRAS, que é 
uma das propostas de organiza-
ção do traçado metodológico do 
Serviço de Conivência e Forta-
lecimento de Vínculos, e conta 
com mais de 25 participantes, 
conduzidos pela orientadora 
social Rosana Lima Cotrim e 
a técnica responsável Melina 

Karen Fernandes dos Santos.
Segundo o vice-prefeito e se-

cretário municipal de Assistên-
cia Social e Cidadania, Gustavo 
Pinato, “a alegria contagiante do 
grupo trouxe novas perspectivas 
e uma das propostas que foram 
implementadas foi a de apresen-
tações para a comunidade, tendo 
por objetivos estimular a socia-
lização, valorizar a participação, 
integrar e promover novas opor-
tunidades e possibilidades que 
elevem a autoestima, autonomia 
e protagonismo, disse.

‘CRAS Vida Nova’ promove estreia do grupo ‘Alma com Dança’

JORNAL DO INTERIOR
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 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
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de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 
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2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 
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 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
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21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
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28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
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31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

ATOS OFICIAIS COTIDIANO

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

 O “Bebê a Bordo” é um pro-
grama gratuito de visita das fa-
mílias grávidas à maternidade 
da Santa Casa de Fernandópo-
lis, com o objetivo de acolher, 
orientar sobre procedimentos a 
serem realizados e tipos de par-
to e conhecer a área física onde 
a gestante permanecerá antes, 
durante e após o parto.

O projeto será realizado men-
salmente nas datas disponibi-
lizadas conforme o calendário, 
podendo participar a gestante e 
mais um acompanhante de livre 
escolha, tanto para as pacientes 
atendidas pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS), quanto as dos 20 
planos de saúde conveniados à 
Santa Casa e as que optarem por 
nossos planos e serviços parti-
culares.

O nascimento de um bebê é um 
momento único, que marca o mi-
lagre da vida, deixando a família 
e o ambiente repletos de emoção. 
Um momento coroado pelo olhar 
de amor que a mãe lança ao filho, 
assim que aconchegado em seu 
colo.

Para que as futuras mamães e 
papais possam ampliar o conhe-
cimento dos cuidados maternos, 
além de conhecerem as instala-

AVISO DE RETIFICAÇÃO DE EDITAL
PREgÃO PRESENCIAL Nº 015/2018

EDITAL DE RETIFICAÇÃO RESuMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, a RETIDICAÇÃO PARCIAL DO EDITAL E SEUS 
ANEXOS, referente a licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL 
sob nº 015/2018 – Processo Administrativo nº 083/2018, que tem como 
objeto a Aquisição de Mobiliário (Equipamentos e Materiais Permanen-
tes) para Creche Escola (FDE), de acordo com o convênio firmado entre 
este Município e o Estado de São Paulo, por intermédio da Secretária de 
Educação do Estado, a Fundação para o Desenvolvimento da Educação - 
FDE, objetivando a Implantação e o Desenvolvimento do “Programa Ação 
Educacional Estado-Município/Educação Infantil” - Processo nº 5919/2013, 
para atender a Secretaria Municipal de Educação, – FICA REMARCADA 
A SESSÃO DEVIDO A RETIFICAÇÃO PARA: DATA, HORÁRIO e 
LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: dia 23/11/2018, às 08h30min, no Setor 
de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos 
Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, os detalhes da RETI-
FICAÇÃO do edital e seus anexos, estarão disponíveis gratuitamente para 
os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente 
na Secretaria de Administração e Planejamento.

Informações: Pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min 
às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas 
as futuras publicações referente a este processo deverá ser acompanhada 
exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do Município, com 
endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br.

Indiaporã-SP, 07 de novembro de 2018.
CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA

Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREgÃO PRESENCIAL Nº 017/2018

EDITAL RESuMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 017/2018 – Processo Administrativo nº 087/2018, tipo 
MENOR PREÇO UNITÁRIO, com as seguintes características: Objeto: 
Aquisição de Trator de pneu para atividades agrícolas, em atendimento 
ao Contrato de Repasse OGU nº 873322/2018 – Operação 1056927-92 – 
Programa Fomento ao Setor Agropecuário, firmado junto ao Ministério da 
Agricultura, conforme Edital e seus anexos o descritivo completo do Trator 
está contido no ANEXO I do Edital, – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA 
SESSÃO PÚBLICA: dia 27 de novembro de 2018, às 09h30min, no Setor 
de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos 
Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, 
estarão disponíveis gratuitamente para os interessados, através do site: 
www.indiapora.sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria de Administração 
e Planejamento. Informações: Pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, 
das 13h00min às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.
sp.gov.br, todas as futuras publicações referentes a este processo deverão 
ser acompanhadas exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do 
Município, com endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: Federal/Municipal
Indiaporã-SP, 07 de novembro de 2018.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA
Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREgÃO PRESENCIAL Nº 018/2018

EDITAL RESuMIDO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conheci-
mento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PREGÃO 
PRESENCIAL sob nº 018/2018 – Processo Administrativo nº 088/2018, tipo 
MENOR PREÇO UNITÁRIO, com as seguintes características: Objeto: 
Aquisição de 01 (um) veículo ambulância – Tipo A (Simples Remoção), 
novo (0km), bicombustível (etanol/gasolina), em atendimento ao Termo 
de Compromisso nº 352070171227125992 firmado junto ao Ministério 
da Saúde, para atender o setor de Saúde do Município, conforme Edital e 
seus anexos o descritivo completo do veículo está contido no ANEXO I 
do Edital, – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: dia 
28 de novembro de 2018, às 09h30min, no Setor de Licitações do Municí-
pio – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões Marques, nº 
1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, estarão disponí-
veis gratuitamente para os interessados, através do site: www.indiapora.
sp.gov.br, ou diretamente na Secretaria de Administração e Planejamento. 
Informações: Pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min 
às 17h00min ou pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as 
futuras publicações referentes a este processo deverão ser acompanhadas 
exclusivamente através do Diário Oficial Eletrônico do Município, com 
endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: Federal/Municipal
Indiaporã-SP, 07 de novembro de 2018.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA
Pregoeira

Santa Casa lança projeto “Bebê a Bordo”

ções, os procedimentos adota-
dos na realização dos partos e os 
primeiros cuidados com o bebê, 
a Santa Casa de Fernandópolis 
iniciou um programa de visita e 
orientações, batizado de “Bebê 
a Bordo”.

As mamães e papais serão 
recepcionadas pela equipe 
multiprofissional que atua 
junto ao Centro Obstétrico e 
Berçário, que darão ênfase 
aos cuidados e preparativos 

para a chegada do grande dia.
As visitas serão realizadas 

mensalmente, mediante agen-
damento. Para agendar um ho-
rário, será necessário entrar em 
contato com a equipe do Centro 
Obstétrico, pelo telefone da Santa 
Casa, (17) 3465-6122, ou acessar 
o site da Santa Casa e procurar 
pela página do projeto “Bebê a 
Bordo”.

“Essa é uma oportunidade para 
que as futuras mães possam co-

nhecer mais sobre esse momento 
tão importante que é o parto, ti-
rando suas dúvidas e dando mais 
segurança e tranquilidade”, ex-
plica a enfermeira obstetra que 
integra a equipe multiprofissio-
nal, Márcia Cristina Samartino 
Ozório.

Para participar basta se inscre-
ver no site da Santa Casa.

http://www.santacasafernan-
dopolis.com.br/maternidade/
bebeabordo
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Entre os dias 21 a 25 de novem-
bro será realizada a 25ª Mostra 
Escola Livre de Teatro no Centro 
Cultural “Dr. Edílio Ridolfo”, o 
Teatro Municipal de Jales, que 
contará com apresentações artís-
ticas de seis espetáculos.

A mostra é uma realização do 
Espaço Cidadania, Cultura e Arte 

(ECCART) e do Ponto de Cultura 
Escola Livre de Teatro, que tem 
apoio da Prefeitura Municipal 
de Jales por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo (SMECT).

O evento cultural, além de ser 
uma atividade de lazer, é também 
uma opção de compartilhamento 
entre os trabalhos a serem apre-
sentados tendo o reconhecimento 
profissional do fazer cultural cê-
nico e tem o objetivo de despertar 
o interesse pela cultura da arte 
cênica.

Os ingressos já estão sendo 
vendidos ao valor de R$8,00 e 

podem ser adquiridos na secre-
taria da Escola Livre de Teatro, 
localizada na Rua 7 esquina com 
a Rua 6.

PROgRAMAÇÃO:  21/11, 
às 20h, “Meu Quarto, Minha 
Inocência”, Teatro Municipal; 
 22/11, às 20h, “No País dos 

Prequetés”, Teatro Municipal;  
 23/11, às 20h, peça “Quem Tem 

Casa, Casa?”, Teatro Municipal;  
 24/11, às 10h, “Auto da Cami-

sinha”, Praça João Mariano de 
Freitas;  24/11, às 20h,“Cadê o 
Riso do Palhaço?”, Teatro Mu-
nicipal;  25/11, às 20h, “Flor 
de Manacá”, Teatro Municipal.

Trabalhos são voltados à pro-
moção de diversas ações, com o 
objetivo de recriar a realidade dos 
profissionais da área

Os alunos do 6º período do cur-
so de Publicidade e Propaganda 
da UNIFEV promoveram, no iní-
cio desta semana, o lançamento 
de suas agências experimentais. 
Os trabalhos são multidiscipli-
nares e envolvem a graduação e 
a comunidade.

O projeto é voltado à promoção 
de diversas ações, com o objetivo 
de recriar a realidade dos profis-
sionais da área.

A primeira tarefa dos estudan-
tes foi apresentar o manual de 
identidade, as funções de cada 
integrante e o portfólio desenvol-

vido até o presente momento por 
cada grupo. A segunda etapa con-
sistiu na escolha de uma entidade 
ou uma pessoa física, para a qual 
serão direcionadas as campanhas 
publicitárias.

Segundo a coordenadora da 
graduação, Profa. Me. Vanessa 
Mara Pagliarani Zeitune, o pro-
jeto experimental é a etapa final 
da preparação dos universitários 
deste ano. “Essa é a oportunidade 
para criarem instrumentos e es-
tratégias de publicidade que po-
dem ser utilizados na divulgação 
de marcas, produtos e serviços 
reais. Além de capacitá-los ainda 
mais para ingressar no mercado, 
a atividade aproxima os univer-
sitários da comunidade externa”. 

Mira Estrela realizará neste 
domingo, 11 de novembro, o 24º 
Encontro de Bandeiras do Muni-
cípio. O evento é gratuito e será 
realizado na Praça Cândido Brasil 
Estre a partir das 11h.  Conhecido 
como um dos encontros mais tradi-
cionais da região, para esta edição 
espera-se mais de 30 companhias 
de reis de toda região. O evento foi 
retomado pela atual administração 
o ano passado. Para o prefeito Mar-
cio, manter a tradição é manter a 
cultura e a história da cidade. 

“Precisamos manter viva a 
tradição religiosa das folias de 
reis enquanto nosso patrimônio 
cultural e garantir o direito da ma-

nifestação da tradição, promover 
eventos, vencendo as intolerân-
cias, reconhecendo a expressão 
e dando visibilidade. Nossa his-
tória é contada pela tradição do 
nosso povo”, finalizou o prefeito. 

HISTÓRIA 
A Folia de Reis é uma das vá-

rias comemorações de carácter 
religioso em nosso país, percor-
rem de casa em casa levando a 
bandeira dos Santos Reis em 
romaria. Representam o per-
curso que os Três Reis Magos 
percorreram, seguindo o novo 
testamento, a Estrela do Oriente 
com a finalidade de encontrar 
Jesus recém-nascido.

Mira Estrela realiza 24º Encontro de Bandeiras neste domingo

Alunos do curso de Publicidade e Propaganda
promovem lançamento de agências experimentais

25ª Mostra Escola Livre de Teatro já tem data marcada

JORNAL DO INTERIOR

ATOS OFICIAIS

EDUCAÇÃO

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE ADITAMENTO
Tomada de Preços 001/2016 (Proc. nº 003/2016). OBJ: CONSTRU-

ÇÃO DE UM MINI CAMPO NESTE MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA 
- CF. CONTRATO DE REPASSE DO MINISTÉRIO DOS ESPORTES 
E ESPECIFICAÇÕES NO ANEXO I., Foi autorizado aditivo de prazo, 
nas mesmas condições por mais 60 (sessenta) dias, com a empresa 
SALIARTE CONSTRUTORA E ENGENHARIA LTDA - EPP, CNPJ 
(MF) Nº 16.991.076/0001-66, referente ao contrato 004/2016 para 
Construção de um Mini Campo neste Município de Macedônia - cf. 
Contrato de Repasse do Ministério dos Esportes e especificações no 
Anexo I. NADA MAIS. Macedônia, 07/08/2018. Lucilene Cabreira 
Garcia Marsola - Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
Tomada de Preços 005/2016 (Proc. nº 044/2016). OBJ: PAVIMENTA-

ÇÃO ASFÁLTICA (CBUQ), GUIAS E SARJETAS EM DIVERSAS 
RUAS DO MUNICÍPIO DE MACEDÔNIA - CF. CONTRATO COM 
A SECRETARIA DA CASA CIVIL E ESPECIFICAÇÕES NO ANEXO 
I., Foi autorizado aditivo de prazo, nas mesmas condições por mais 180 
(centro e oitenta) dias, com a empresa NOROMIX CONCRETO LTDA, 
CNPJ (MF) Nº 10.558.895/0001-38, referente ao contrato 006/2017 para 
Pavimentação Asfáltica (CBUQ), Guias e Sarjetas em diversas ruas do 
Município de Macedônia – Conforme Contrato com a Secretaria da Casa 
Civil e especificações no anexo I. NADA MAIS. Macedônia, 03/08/2018. 
Lucilene Cabreira Garcia Marsola - Prefeita Municipal.
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